



5 rue de Marivaux - 75002 Paris

LA MAISON FAVART



Située dans une rue tranquille face à l'Opéra Comique protégée de la folie des Grands Boulevards, la Maison Favart dont la création remonte à 1824, est un des plus anciens établissements de Paris. L'hôtel doit son nom au fameux couple Favart qui fit les grandes heures du théâtre au XVIII^e siècle. Derrière l'apparente sobriété de la façade se cache un monde singulier : celui du Paris des artistes de la musique baroque et des peintres néo-classiques. Ses belles chambres aux noms évocateurs invitent les hôtes à revivre l'histoire d'amour haute en couleurs entre Charles-Simon Favart, directeur de l'Opéra Comique et la jeune actrice Justine, également connue sous le nom de « Mademoiselle Chantilly ». Les chambres rappellent l'univers du XVIII^e siècle avec ses toiles de Jouy, ses velours et satins. Les suites s'inspirent du monde du théâtre et offrent des styles différents : du rouge flamboyant de la tapisserie dans la suite « Toits de l'Opéra » au décor de la suite « Mademoiselle Chantilly », constituée de porcelaines de tons pastels. Au sous-sol, un bain à cascade des miroirs en enfilade ainsi qu'un sauna en bois clair procurant une chaleur apaisante servent de décoration à un espace entièrement dédié au bien-être. Les clients apprécient l'attention personnalisée dans une atmosphère chaleureuse et intime comme chez soi, ainsi que le charme particulier et atemporel.

Dating back to 1824, La Maison Favart is one of the oldest hotels in Paris, set in a quiet street away from the busy Grands Boulevards and overlooking the Opéra Comique. The hotel is named after the Favart, a famous couple who contributed to the fame of the theatre in the 18th century. Behind the apparent sobriety of the hotel's façade hides a special world of the Paris of actors, baroque music and neo-classical painters. The beautiful bedrooms with their evocative names invite guests to relive the colorful love story of Charles-Simon Favart, director of the Opéra Comique, and the young actress Justine, known as Mademoiselle Chantilly. Toile de Jouy fabric, velvet and satin decorate the guest rooms in an 18th-century style. The suites, with their highly theatrical inspiration, offer a variety of ambiances from the blazing red wallpaper of the Suite « Toits de l'Opéra » to the light and pastel tones of the « Mademoiselle Chantilly » suite. In the basement, a relaxation pool with cascades and a forest of mirrors is a welcoming haven of well-being, together with the white-wood sauna for a moment of escape in gentle, soothing heat. Guests enjoy personalized attention in the warm and intimate atmosphere, like in a private home, with its own special timeless charm.

CHAMBRES ET PRIX

37 chambres et suites
Chambres à partir de 200 euros*
Suites à partir de 400 euros*

RESTAURANTS ET BARS

Honesty Bar ouvert de 15h à minuit

LOISIRS ET SERVICES

Bain de détente, salle de fitness, sauna, bibliothèque lounge.
Service de conciergerie 24h/24, service en chambre (de 17h à 1h30 du matin). WiFi gratuit.

* à titre d'information par nuit par chambre ou par suite



FACTS

37 Rooms and Suites
Rooms from Euro 200*
Suites from Euro 400*

RESTAURANTS AND BARSS

Honesty Bar Open for drinks from 3 pm to midnight

LEISURE AND SERVICES

Relaxation bath fitness room
sauna lounge library 24 hour
concierge service room service
(5 pm to 1:30 am) free WiFi

for information only per night per room
or per suite

© + 33 (0)1 42 97 59 83
@ contact@lamaisonfavart.com
@ www.lamaisonfavart.com
@ Quatre-Septembre Richelieu-Drouot